

# *Une délégation d'élus étasuniens du Caucus noir est accueillie à l'Assemblée Nationale*

---



La Havane, 20 déc. (RHC).- Une délégation d'élus étasuniens appartenant au Caucus noir a été accueillie au siège de l'Assemblée Nationale de Cuba, au Capitole de La Havane.

Conduite par Barbara Lee, membre de la Chambre des Représentants, la délégation étasunienne s'est réunie avec les députés cubains membres de la Commission des Relations internationales de l'Assemblée Nationale.

Les élus étasuniens s'étaient entretenus auparavant avec Josefina Vidal, directrice générale des États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères.



**Radio Habana Cuba**